

---

**NEWS**

---

**Knapp 350 Besucher am Bewerberinfotag**  
stAArt-UP!de-Team mit Infostand vertreten

**29.01.2018** | Simone Trefzger vom stAArt-UP!de-Team informierte die Bewerber über die Angebote der Gründungsinitiative und erläuterte ihnen das aufeinander aufbauende Workshop-Konzept, das sich bereits an Erstsemester richtet. Die Begrüßung für alle fand anschließend in der Aula statt. Danach holten Studierende die Interessierten ab und führten sie in die jeweiligen Studiengänge. Dort wurde den Besuchern und Besucherinnen ein spannendes Programm geboten: von Laborbesichtigungen oder Vorstellung der Studieninhalte über Frage- und Diskussionsrunden mit Studierenden und Professoren und Professorinnen – die Studiengänge zeigten sich von ihrer besten Seite. Die Bewerber und Bewerberinnen hatten des Weiteren die Möglichkeit, sich vor Ort durch die Studienberatung der Hochschule beraten zu lassen oder sich direkt im Zulassungsamt für das kommende Sommersemester einzuschreiben.

---